
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 042 /2020 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitado para que possa informar a esta Casa de Leis: Qual o motivo da 

poda ou corte total de 05 (cinco) árvores na Avenida dos Ipês próximo ao 

condomínio Estância da Flores, no bairro Roseira de Baixo. 

 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Fui questionado por moradores do bairro o porquê foi feito o 

corte das árvores que estava na calçada. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 13 de Abril 2020. 

a.VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária de 14 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de abril de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


